



Tres autobuses explotan en un ataque terrorista en Israel

-
- [21/2/2025](#)

Tres autobuses vacíos explotaron el jueves por la noche en un suburbio de Tel Aviv después de que los detonadores estallaran a destiempo en un presunto atentado terrorista vinculado a Irán. No se registraron heridos. La policía israelí neutralizó otras dos bombas en la zona.

Al parecer, los cinco explosivos estaban preparados para estallar simultáneamente, pero tres bombas estaban programadas para detonar a las 9 de la noche en lugar de a las 9 de la mañana, según explicaron funcionarios israelíes. Dijeron que “cientos de personas podrían haber muerto” si las bombas hubieran estallado cuando estaba previsto.

Se suspendió el transporte público en todo el país para investigar todos los autobuses, trenes y trenes ligeros. La policía está buscando a los sospechosos.

¿Milagro? Algunos dicen que fue un milagro que nadie resultara herido. En un incidente, un pasajero observó un paquete sospechoso en el asiento trasero de uno de los autobuses y se lo llevó al conductor. El conductor se dirigió entonces a una terminal cercana y todos bajaron del autobús. El conductor llamó a la policía antiexplosivos y el autobús explotó.

Terrorismo: junto a una de las bombas se encontró una nota que decía en hebreo y árabe: “Venganza desde el campo de refugiados de Tulkarm”, en referencia a un campo de refugiados palestinos en Cisjordania, utilizado a menudo como centro de operaciones de terroristas.

El batallón de Tulkarem de Hamás publicó más tarde una declaración: “La venganza de los mártires no será olvidada mientras el ocupante esté presente en nuestra tierra. Es una yihad de victoria o martirio”.

Implicación iraní: los responsables de seguridad israelíes creen que el plan del atentado pudo proceder de Irán y que fue llevado a cabo por terroristas de Hamás desde Cisjordania. Irán suministra y entrena tanto a Hamás como a otras células terroristas palestinas en Cisjordania.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunció el jueves que las Fuerzas de Defensa de Israel (di) llevarán a cabo una “poderosa operación” contra los “focos terroristas” en Cisjordania. También ordenó a la Policía de Israel y al Shin Bet que “aumenten la actividad preventiva en las ciudades israelíes contra nuevos ataques terroristas”.

A la luz de los graves intentos de ataque terrorista de las organizaciones terroristas palestinas contra la población civil en Israel, di instrucciones a las fdi para que aumenten la intensidad de la actividad antiterrorista en el campo de refugiados de Tulkarm, y en todos los campos de refugiados de Judea y Samaria. Perseguiremos a los terroristas hasta el final y destruiremos la infraestructura terrorista en los campos utilizados como puestos de primera línea del eje del mal iraní. Los residentes que den cobijo al terror pagarán un alto precio.

—Israel Katz, ministro de Defensa de Israel

Irán es el principal Estado patrocinador del terrorismo en el mundo, e Israel sufre habitualmente ataques llevados a cabo por él y sus subsidiarios terroristas, como Hamás.

Para comprender el motivo de estos ataques y por qué se producen tan a menudo, lea [El rey del sur](#).